

En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

¿Qué tal? Buenas noches, once de la noche y 33 minutos, una hora menos en Canarias. Bienvenidos, bienvenidos. Esto es el Partidazo, cadena Cope. Noche de liga y atención. Noche muy intensa, sobre todo por lo que acaba de pasar en Pamplona, en el Osasuna 0, Atlético de Madrid 2, con goles de Griezmann y de Riquelme, ha ganado el Atlético de Madrid 1 partido que estaba 0-1 y que a partir del minuto 75, se ha vuelto absolutamente loco. Acabado con la expulsión de Arrasat el Entrador 2-1, protestando la anulación de un gol al conjunto rojillo, ahora analizamos esa acción y después han sido expulsados el Chimi Ávila y Morata.

Chimi Ávila por un pisotón y Morata por revolverse en esa acción, vio la segunda amarilla, estaban picados desde la acción anterior, los dos a la calle, así que se queda el Atlético de Madrid, sin delanteros para el partido del próximo domingo frente al Cádiz en el Metropolitano. Pero insisto, hay que analizar todo lo que ha ocurrido en esa acción del minuto 75, con el gol anulado a Osasuna, a David García, gol de cabeza, por una falta de Aymar Oróz sobre Vichel.

Esto acaba de decir Aymar Oróz sobre esa acción que ha supuesto que Osasuna no se pusiera 1-1 en el marcador.

Jiménez me mete un empujón y al ir para atrás le toco un poco con la mano, pero nada de codo ni nada, le toco un poco con los dedos y ya está.

Hay un previo empujón de Jiménez y no te puedo decir más.

Jiménez empuja a Aymar Oróz y a Aymar Oróz en la caída con el brazo, le da un poco a Vichel y por eso es anulado el gol.

Está hablando el Cholon directo en la zona, a ver qué dice.

Por suerte apareció un buen contragolpe, después pudimos haberlo terminado con un resultado que no sería justo, pero más holgado, porque tuvimos dos contragolpes muy claros para terminar de cerrar el partido y nos llevamos una victoria muy importante y obviamente a descansar ya mismo.

Hay una jugada que es el punto inflexión y la gran protesta de Osasuna, el gol que pudo suponer el 1-1.

¿Cómo la viste usted?

De donde estoy yo, imposible de ver todavía, no la vi en televisión, así que me dicen que hay un golpe sobre Axel cuando el jugador avanza y bueno, termina siendo ahí, creo que es el 17 que la estamos viendo.

Creo que ahí le golpea a Axel y termina siendo foul.

Bueno, pues es la valoración del cholo que estaba viendo la imagen y dice que le golpea el jugador de Osasuna, que es Aymar Oróz, a Axel Vichel, el futbolista de Osasuna, el jugador de Atlético Madrid.

Quiero decir, el árbitro que era Martínez Munuera, ni tan siquiera he ido a ver la jugada al bar, o sea, anulado el gol y no le han rectificado en el bar la acción.

¿Está Pedro Martín? Hola Pedro, ¿qué tal? Muy buenas.

Aquí estoy, buenas noches.

¿Para ti gol bien anulado o mal anulado?

Fatalmente anulado.

Fatalmente.

Ya de primeras, aunque no hubiera habido un bujón de Jiménez, no era nada.

Es un choque que se cruza en un córnel, pero ya encima habiendo un bujón de Jiménez, menos todavía.

Hay mucho lío en el sadar con la anulación del gol.

Rubén Martín, ¿qué tal? Rubén, muy buenas.

¿Qué tal, Juanma? Buenas noches. Lo había, porque ahora es verdad que se ha tranquilizado y el lío se ha trasladado al túnel de vestuarios.

Es verdad que ha sido esos 15 minutos locos con el gol anulado, que es lo que ha desatado todo, porque tras el gol anulado viene la expulsión por la protesta de Yagovar Rasate.

A la protesta le siguen ese...

como se han ensarzado Morata y el Chimi Ávila y acaban los dos expulsados.

Se ha calentado tanto el partido que ahora se ha quedado un poco más tranquilo, pero hemos llegado a haber incluso una pañolada.

O sea, que ha habido un momento de calentura muy real.

En esa acción, justo después, ha sido expulsado

Yagovar Rasate, el entrenador de Osasuna.

Alberto Sanz, supongo que todavía no ha salido

a Rasate a dar las explicaciones después del partido,

pero se ha ido con un rebote tremendo, diciendo absolutamente de todo.

Se ha ido con un rebote tremendo y aquí hablando

con diferentes personalidades del club atletico.

Osasuna están muy enfadados por cómo se nula ese gol, porque ni se revise.

Incluso están muy enfadados.

Hablaba que uno de los que estaba al lado de Yagovar Rasate dice que solo le ha dicho que Piti igualen las dos áreas.

Luego, evidentemente, cuando le expulsas,

sí que le iban los demonios a Rasate y ya dice de todo,

pero dice que ha dicho que Piti igualen las dos áreas

y por eso le han expulsado.

Es que sí el manotazo de Imar.

Eso es lo que me dicen.

Es falta, será falta de Jiménez Imar antes, ¿no?

De verdad, es tan distinto el comportamiento de los árbitros en función de quién es el entrenador

que le dice las cosas desde la banda,

que resulta lamentable, cada fin de semana.

¿Ustedes creen que si le dice eso a Ancelotti o a Xavi, lo echa a la calle?

Es que yo no lo veo, porque veo a Ancelotti y a Xavi

muchas veces protestar y casi meterse en el campo y no les pasa nada.  
Bueno, a Xavi se le echaron, no?  
Recientemente le echaron...  
En Getafe.  
Va a hablar Riquelme.  
Va a hablar Riquelme, el jugador del atletico de Madrid.  
Ahora estamos con la opinión del jugador del atleti.  
Casi es más interesante lo que digan ahora mismo los autoristas de los Asuna, sobre todo a Rassate.  
Insisto, no sé si estará más tranquilo o no, pero la situación es complicada.  
Ahora estamos de nuevo en Pamplona.  
Sepan que antes, Celta y Alabés han empatado a uno, los dos goles los han metido a la vez, porque el del Celta es en propia puerta.  
Es desde legísimos, un gol de Rafa Marín y Samu ha marcado para el conjunto Vasco.  
Y Granada también ha empatado 1-1 con el Betis, adelantó el conjunto verde y blanco, hoy verde solo, con gol de Diao y luego embató Lucas Bouillet para el Granada.  
Ojo, porque el Betis lleva seis puntos menos que la pasada temporada a estas alturas.  
Granada solo ha ganado un partido de siete y es penúltimo a un punto de la salvación.  
Bueno, ni qué decir, tiene que el Atlético de Madrid sube mucho en la clasificación con esta victoria, se pone quinto con trece puntos, todavía lejos de Girona, que está con 19, Real Madrid 18 y Barça 17.  
11 de la noche con un partido menos.  
Recordemos que tiene que jugar el día 23 de diciembre contra el Sevilla, el partido aplazado de la Danaquella de Madrid.  
Está Antonio Ruiz también esperando a los protagonistas del Atlético de Madrid.  
Creo que va a empezar la rueda de prensa del Cholo, verdanto, Guito, ¿qué tal? Buenas noches.  
La crítica hacia el árbitro del partido es un aviso al árbitro posterior.  
Y creo que en esa palabra de Miguel Ángel pudo explicar como el sintió lo que dijo.  
Acabo de contestar el Cholo a las declaraciones de Gilmarin.  
Diego, en directo para el partidazo,  
Cholo, la factura del partido es muy cara,

porque te quedas sin delantero, moratas por el sado, tenías ocho bajas.  
No sé cómo está el cuerpo tuyo ahora, una victoria importante, pero un problema mayor, ¿no?  
Bueno, a ver, tenemos que mirar la parte positiva, veníamos de un esfuerzo muy grande, sabíamos que hoy iba a ser un partido duro, donde nos encontramos siempre con un rival que te genera vértigo, que te genera peligro, que te genera siempre estar defendiéndote el último...  
Un segundo, está hablando el Cholo, pero está hablando Arrasate ahora mismo en Dazom. Vamos a ver lo que dice el entrenador de Osasuna en directo en la tele, primera valoración después de su expulsión y de la jugada polémica.  
Le hice el árbitro y me voy dos partidos. Ahora si hablo un poco más, pues en V2 serán cuatro. Bueno, esta es la liga que quieren, pues no se han quitado la libertad de expresión. ¿Qué quieres que te cuente?  
Para mí, es que no hay nada que decir, es un gol clarísimo.  
¿Y qué le ha dicho para que le costara la expulsión?  
Pues ya te he dicho que no es nada, que no es falta, pero con las manos en el bolsillo, además, porque sé que no les gusta espaviento, levantar las manos, todo eso, pero en línea.  
Le ha dicho al árbitro, me ha venido y me ha echado. Bueno, el trato desde el minuto aún ha sido diferente hacia los dos banquillos, pero bueno, no es nada nuevo. Tenemos una impotencia terrible, porque creo que hemos hecho un grandísimo segundo tiempo y creo que merecíamos otro resultado.  
¿Qué diferencia ha visto en el trato en los banquillos?  
Mira, es que no puedo hablar, si ya te digo. Si hablo y digo lo que pienso, ya sabéis lo que va a pasar. Ya voy a estar dos partidos fuera, sin decir nada. Hay un trato muy diferente en esta liga y lo sabéis también, con las líneas, con los árbitros. Algunos entraores somos expulsados, otros no. Si ya sabéis de lo que hablo, me quieres tirar de la lengua, pero es que no puedo hablar.  
Vale, te cambio de tercio. Todas estas repeticiones que está usted pudiendo ver

ahora mismo en directo en Dazón,  
¿le clarifican lo que era su teoría, verdad?  
Sí, sobre todo, viendo lo que venimos,  
de Cundecón, Paula y Bañez aquí en el Sadar,  
que no pita falta.  
Chimiel otro día en Getafe, lo mismo.  
Y que esto sea falta cuando el balón no va a esa zona, además.  
David le gana claramente la carrera y se ve como le empuja.  
Es que le empuja Jiménez Aymar  
y como le empuja, le desequilibra y le toca un poco con la mano.  
Es que no puede ser falta en la vida.  
Además, si os fijáis, después del gol pita.  
Yo lo comparto, ¿viste?  
En ese aspecto, yo lo comparto también.  
Intra ahora Juan Fra en la conversación.  
Yo creo que ha sido muy claro, muy claro,  
Yagoba Arrasate, comentando precisamente  
lo que estábamos diciendo.  
La diferencia de trato que hay en la liga  
de un banquillo a otro,  
de un entrenador de los poderosos  
o un entrenador de los equipos  
más humildes en la clasificación.  
Acaba de decir esto, el cholo siméone  
sobre el comunicado,  
no comunicado, sobre las declaraciones  
de Gilmarín en el día de ayer,  
ese off de récord en el que hablaba  
de una competición adulterada  
por la presión del Madrid a los árbitros  
y los vídeos de Real Madrid Televisión.  
Yo creo que Miguel termina diciendo  
lo que muchas veces no quieren comentar.  
Está claro que después del partido  
se habló más del árbitro  
de lo que había pasado en el encuentro  
y entiendo que es una forma  
de generar ese miedo cénico  
que se genera cuando obviamente  
el árbitro que tiene que ir entre a dirigir  
recibe todo lo que recibió  
el árbitro que terminó el partido anterior.  
Claro que pasa, que es que hoy  
24 horas después

el beneficiado parece  
el Atlético de Madrid por una decisión arbitral.  
Así que, claro,  
la gente dirá, bueno, pues a lo mejor  
también las palabras de ayer de Gilmarín  
han aumentado la presión  
sobre Martínez Munura para pitar hoy en Pamplona.  
Vaya noche de radio  
que tenemos por delante. Gonzalo, miró que tal Gonzalo.  
Muy buenas noches. Para ti está bien anulado el gol.  
Para mí está bien anulado el gol.  
David Sánchez, hola, muy buenas. Hola, buenas.  
Para ti está bien anulado el gol.  
Mangazo Sosuna. Vale, Mónica Marchante.  
Hola, Mónica, muy buenas.  
Qué tal, muy buenas. ¿Tú qué dices?  
Qué es gol, válido. Vale.  
Yosef Alarañaga, hola. Yo creo que  
si pitas algo pitas penalti primero.  
Penalti sobre el Marreroz de Jiménez.  
Por el empujón. Yo no  
hubiera pitado nada, pero si pitas algo, cronológicamente  
hablando, tienes que pitar primero penalti.  
Cenabre, Barcelona, hola. Muy buenas,  
gol de Sosuna. Gol de Sosuna, legal.  
Luis García, hombre Luis, hola.  
Qué tal, cómo estás?  
Sí, hasta Juan Fran está de acuerdo, gol de Sosuna.  
Juan Fran, jugador de la Lético de Madrid.  
De toda la tertulia.  
Pedro Martín.  
Pedro Martín. Sí, del español.  
Pedro Martín ha dicho que no  
está bien anulado el gol.  
El único que lo defiende es por favor.  
Me encanta, solo en mi barco.  
Yo quiero pensar que  
para estas opiniones os quitáis  
un poco la camiseta  
y los sentimientos y vuestros colores.  
Quiero pensarlo. Yo no me he quitado la camiseta jamás.  
O sea,  
no hay nada de lógica en tu pensamiento  
o lo vas a argumentar? No, cada uno

puede pensar si yo soy objetivo.  
No, creo que no soy dudoso, yo precisamente  
criticar al equipo. Pues argumentame por qué  
para ti es un gol legal. Yo es que  
me parece absolutamente  
inconcebible que con un manotazo  
que le pegan en la cara a Bichel, esa jugada  
pase de esa percibida y no se pite nada. Es leve  
el manotazo.  
Yo estoy jugando al fútbol y a mí un tío  
de la cara  
y tiene un empujón de Jiménez.  
Yo creo que Jiménez y el jugador  
de esas unas están forcejeando en el área  
como pasa tantas otras veces.  
Por ejemplo,  
con las dos manos y eso precisamente  
obliga a Oroz a sacar el brazo  
que es el que impacta en la cara.  
Yo creo que Oroz lo que está haciendo  
es sacarse el empujón  
de Jiménez.  
Si yo no te estoy diciendo  
que no le empuje a Jiménez, eso es evidente.  
Yo creo que se están bajando los dos.  
Está antes el empujón que el manotazo.  
Si se pite cada empujón  
que hay dentro del área, entonces sí, evidentemente.  
Pero como no es así...  
No pitaría.  
Hemos escuchado a Arrasa Tendazón. Ha ido directamente  
a la sala de prensa, a ver si siguen este tono.  
Creo que no hemos hecho partido para perder  
y sobre todo creo que hemos hecho un grandísimo segundo tiempo.  
Una jugada clave,  
la del Guanoblado a David García,  
entonces siguen encuentras ahí, explicación tampoco.  
No, ninguna.  
Tenemos que encajar Corners,  
el de Cundé aquí con Paulo Ibañez,  
el del Getafe ahí con Jimmy,  
es que hoy le empujan a Imar,  
le tocan un poco con la mano.  
Tengo que medir mucho las palabras.

Me voy a pecer hacer dos partidos por nada decir nada.  
Entonces, si digo lo que pienso,  
a mí me encantaría hablar con vosotros  
y responder a las cuestiones,  
pero es que a veces no podemos.  
Nos han quitado la libertad de expresión también  
y yo creo que es legal, clarísimo.  
Creo que está Ibaroroz el que está en Tazón.  
No, Paulo Ibañez.  
Vale, vale.  
Yo lo que le he dicho que no es nada,  
que no es falta,  
pero que le he dicho con las manos en el bolsillo  
porque ahí es lo que no les gusta,  
es aspavientos y todo eso,  
pero en línea hay donde el árbitro  
le ha dicho que hechalo, hechalo  
y me hachao, pero no sé lo que pondrá en el acta,  
pero tenía las manos en el bolsillo  
y estaba diciendo no hay nada, no hay nada.  
Entonces no lo sé.  
No sé lo que pondrá.  
Bueno, se explica la reacción,  
ese cambio del primer tiempo  
y ese segundo tiempo.  
Son las explicaciones de Yagova Rasate.  
Esto de la reacción pondrá por protestar iradamente  
una decisión mía.  
Hay que estar atentos a la reacción del acta.  
A mí esto me parece vergonzoso.  
O sea, se ha visto perfectamente lo que dice.  
De verdad, es que lo dije el día de Xavi.  
No puede ser que los entrenadores  
en un momento de tensión no puedan decir absolutamente nada.  
Es increíble.  
Es increíble.  
Hay que ser García, como Yagova,  
Javier Aguirre.  
Javier Aguirre toca más las narizas a los árbitros.  
Pero hay algún grupo de árbitros  
que no pueden hacer absolutamente nada.  
Entrenadores que les echan.  
Es que decías, Juan Manchelotio, Xavi,  
es que no hay que irse del partido.

Al cholo no lo hecha por eso.  
No hay que irse del partido de hoy.  
Bueno, de hecho, Rasate dice,  
he visto la diferencia con los banquillos desde el principio.  
Hablaban del partido de hoy.  
La diferencia de tener al cholo en uno  
que no tratan a todos los entrenadores por igual  
igual que no tratan a todos los jugadores por igual.  
Pues eso es un error muy grave para mí.  
Pero alguien piensa que sí,  
que tratan a todos los futbolistas por igual.  
Nadie, pero deberían hacerlo.  
Bueno, ya, pero no lo han hecho nunca.  
No, no, no.  
Pero deberían entender.  
Esa es una pelea, porque no todo el mundo  
trata a todo el mundo por igual.  
Ya, pero hay que entender eso.  
Cuando vosotros tratéis igual a todo el mundo...  
No, pero no somos jueces.  
No somos jueces, no somos jueces.  
No, correcto.  
Cuando vosotros tratéis igual a todo el mundo,  
pedirle a los árbitros que traten igual a todo el mundo.  
Si nuestro trabajo fuera es juzgar a todo el mundo.  
Claro, no se trata igual a todo el mundo.  
Pero se le debería juzgar igual.  
Muy bien, pero que está perfecto.  
Si yo entiendo que la pretensión sea  
que todos los árbitros traten igual a todo el mundo.  
Pero no todo el mundo es tratado igual.  
Pero no, vale, perfecto.  
Ya está.  
Pero Pedro, estamos ante una anomalía.  
¿Qué es una justicia de los árbitros?  
Sí, como la vida es injusta.  
Ah, vale.  
Lo comentamos muy bien.  
Lo comentamos muy bien.  
Que no pidamos a los árbitros una cosa  
que hace todo el mundo.  
¿Cómo no le voy a pedir a un árbitro  
que trate igual a Rasat y que alcho los amigos?  
Bueno, pero no lo pidáis.

No lo sigáis.  
Porque todo el mundo lo hace.  
Esto pasa en Inglaterra,  
con el United y con el City, en Alemania,  
se refiere a que pasa en todas partes.  
Y en todos los órdenes de la vida.  
En todos los órdenes de la vida.  
Ya, pero una cosa.  
Como que ya la Atletico le han ayudado a Gonzalo  
porque es un equipo más.  
Esto es lo que argumentáis los de la Atletico  
cuando luego se impredes al Madrid o al Barça.  
Que hay diferencia de trato.  
Es que hay diferencia de trato.  
Todo lo creemos.  
Pero que yo nunca he negado que al Atletico de Madrid  
le ayuden cuando juegan contra equipos más pequeños,  
pero yo nunca he negado eso.  
El Atletico de Madrid  
está compitiendo con Osasuna  
o compitiendo con Real Madrid y Barcelona por la Liga.  
Pues en comparación  
a los equipos con los que compite  
sale perjudicado.  
En comparación a cuando juega con Osasuna  
probablemente salga favorecido.  
Sale favorecido más veces de los que sale perjudicado.  
Contra esos equipos  
contra los que no está compitiendo esos títulos.  
Pero si tú no reconoces eso.  
Esta noche luego no tienes credibilidad  
para reclamar cuando juegas contra el Real Madrid  
y Barcelona.  
¿Te estás refiriendo a mí?  
No, no me estoy refiriendo a ti.  
Me estoy refiriendo en general  
a las protestas y a las reclamaciones  
del club.  
Si el Atletico de Madrid está reclamando  
un trato igual cuando juega contra Real Madrid  
y Barcelona.  
Hoy es la noche de salir.  
Yo de verdad,  
creo que hay una cosa muy periodística

que es que como te quejas  
cuando te perjudican  
tienes que salir a también  
poner el grito en el cielo cuando te benefician  
que yo no comparto en absoluto  
porque hoy quien va a poner el grito en el cielo  
os Osasuna y cuando benefician a Osasuna  
no va a ser Osasuna quien diga  
no, es que me están beneficiando los árbitros  
por eso gana hoy.

Yo no estoy en esa guerra  
entiendo que las declaraciones del club  
representan a muchos aficionados  
del Atletico de Madrid sino a todos  
y probablemente de otros equipos  
que ahora que al Madrid no le gusten  
pero ahora, Miguel Ángel Gil en ese barco  
ya digo yo que solo no está.

Oye, voy a preguntarse  
hay alguna novedad después de que  
hayan terminado las comparecencias de los jugadores  
y del Entrador del Atletico de Madrid  
que creo que se iba pitando para coger un vuelo Charter  
¿Antonito, algo que contar  
desde el estadio?

Si, del cholo contar la primera pregunta  
que estábamos entrando justo en directo en ese momento  
lo han preguntado por las declaraciones  
de Gilmarina Marca y ha dicho el cholo  
que ha expresado lo que muchos  
piensan suscribiendo

o arropando

y apoyando las declaraciones

y el mensaje

de su dueño

de su CEO

tiene mucha presa al Atletico de Madrid porque  
el aeropuerto de Planplona lo van a cerrar  
a las 12 y media

y a las 12 y media tiene que estar esperando el avión

así que imagínate todo aquí sucede

rápido duchas, comparecencias, declaraciones

y rápido al aeropuerto

¿Ha habido alguna declaración más destacada

de lo que hemos hecho?

No, ha hablado Riquelme y te comentaba

Alberto, nuestro compañero que estaba en zona

amistra, habló Riquelme también

un poco valorando la victoria

valorando su gol

muy contento por el gol que ha metido

porque sabe que ha sido seguramente

el de la sentencia

¿Sigue hablando Arrasat en la sala de prensa, Alberto?

Está ahora mismo el Diego Barrasat

hablando en Euskera, ha dicho

últimas frases en Castianos que siente impotencia

ante partidos así

una frase importante

no hay libertad de expresión

esta es la liga que queremos, no tenemos libertad de expresión

voy a estar fuera dos partidos

por no decir nada, así que no voy a decir más

para que no me caiga más sanción

es el sonido de Diego Barrasat

Ya ha habido entrenadores que en roda de prensa

más de una vez se muerden la lengua

porque no pueden decir nada

Él puede decir en este partido que la vítrosa equivocada de cabarrabos

ningún problema, otra cosa es que

es que sospeche que se equivocan

encontrados en su zona, aposta

¿Está todavía Rubén?

¿Quieres añadir algo más desde ahí

de todo lo que estamos hablando?

Quería decir que no tiene libertad de expresión

porque la primera jornada de liga empezó

con un Getafe Barça en la que Chavi entró en la roda de prensa

y dijo que el árbitro se había inventado un penalti

yo creo que si llegó Barrasat

se sienta hoy y dice que el árbitro se ha inventado

cuatro partidos

claro, entonces yo creo que hay gente que si tiene

libertad de expresión o Ancelotti cuando lo dijo

lo de penalti inventado el año anterior

es que Rubén tiene una cosa, Chavi dice

que se ha utilizado la palabra inventado

porque sabía que había utilizado Ancelotti

y que no lo iban a campeonar  
Foto, no sé si ha visto la jugada pero lo que sé es que  
está escuchando el partidazo y debe tener  
una temperatura corporal ahora mismo  
No creo, no creo  
Foto, no acostumbra  
Buena Juanma, ¿qué tal?  
Pues estoy muy bien y estoy escuchando  
pero no estoy con la temperatura como tú dices  
porque yo de estos debates que estás haciendo  
es que estoy muy lejos  
No participas  
ahora mismo cagando en todos  
pero yo ahora mismo es que ya es como  
cuando escuchas yo...  
¿Has hecho bien en alejarte de la prensa deportiva?  
No, no, no por eso Rubén  
me parece muy repetitivo y muy...  
Por ejemplo, ya sé que no hablas de jugadas concretas  
pero por ejemplo, ¿percibes un diferente trato  
de los árbitros en función de quién es  
el entrenador que está en los banquillos?  
No, yo creo que no  
pero no tiene que ver, yo creo, con el equipo  
en todo caso tendrá que ver más con el entrenador  
es decir, un entrenador a lo mejor  
con unos años más de trayectoria  
que entre un equipo pequeño  
pues a lo mejor es diferente que un entrenador  
que entren a un grande y tiene menos trayectoria  
por eso a lo mejor se le puede perdonar más  
pero no porque...  
Xavi no tiene mucha trayectoria  
Xavi tiene menos trayectoria que Arrasate  
por ejemplo, y Xavi es una persona  
que ya ha sido expulsada, si no me equivoco  
y que seguramente sea más expulsada  
porque es un entrenador muy expulsable  
pero por ejemplo, si meones menos es expulsable  
por su comportamiento, es que eso no depende  
de el entrenador  
ahora yo lo de los tratos a favor  
y esto no...  
No participas

No que no participe  
sino como ya sabes, mi opinión  
para que te la voy a dar  
¿Tienes trastero en casa?  
Tengo trastero pero muy desordenado  
¿Lo tienes desordenado?  
Totalmente  
¿Crees que G más Santos  
te puede dar una solución para ordenar el trastero?  
Para eso y para alguna cosa  
¿G más Santos tiene la solución  
para el trastero de foto?  
La tenemos, querido Juanma  
¡Muy buenas noches a todos!  
Aquí están las estanterías  
Simón Rack  
la mejor solución de ordenación  
para el trastero de Fauti  
y para todos aquellos que necesitan  
poner un poco de orden en su vida  
Bueno y gracias a ti, querido señor  
embajador de Simón Rack, nuestro Juanma  
hemos conocido como es la fábrica  
de Simón Rack de Taragoza  
que es una pasada la que tienen montada allí  
hay un grupo humano espectacular  
y espectacular también  
es el proceso de fabricación  
de las estanterías Simón Rack  
calidad, profesionalidad, funcionalidad  
vamos que ahora entendemos perfectamente  
porque son las mejores estanterías del mundo  
y te recuerdo Fauti  
que son para toda la vida  
tú te compras ahora una estantería Simón Rack  
y te dura para siempre  
así que no lo dudes  
ante cualquier necesidad de ordenación  
busca y elige Simón Rack  
Ha dejado el arbitraje  
pero como ven participa de las  
de un medito que estamos  
No, de la canción, es un nombre de la canción  
11 de la noche y 56 minutos

créanme de verdad  
que esto es solo un pequeño aperitivo  
del programón de radio de la noche  
de radio de la gran noche de radio que tenemos por delante